

Schulpartnerschaftstreffen 2025:

Ein Fest der Begegnungen und des Austauschs

Vom 17. bis 21. März 2025 fand in der malerischen Stadt Uherský Brod das mit Spannung erwartete Schulpartnerschaftstreffen statt. 20 Schüler der Regelschule „Anna Sophia“ Kranichfeld erhielten die Chance, ihre Erfahrungen auszutauschen, neue Freundschaften zu schließen und gemeinsam an der Zukunft der Bildung zu arbeiten.

Das Treffen begann mit einer herzlichen Eröffnungszeremonie, bei der Vertreter der teilnehmenden Schulen ihre Begrüßungsworte sprachen und Präsente übergaben. Die Schulleiterin der gastgebenden Schule betonte in ihrer Ansprache die Bedeutung von internationalen Schulpartnerschaften und die Freude über die langjährige Freundschaft zwischen den Kollegen und Schülern beider Schulen.





In den folgenden Tagen standen zahlreiche Workshops, Diskussionsrunden und kulturelle Aktivitäten auf dem Programm. Unter dem Motto „Nie wieder Krieg - Antifaschistischer Widerstand während des 2. Weltkrieges“ fand nicht nur der Besuch der Gedenkstätte Ploština und des jüdischen Friedhofs in Uhersky Brod statt, sondern auch ein emotionales Zeitzeugengespräch, welches einige Schülerinnen und Lehrerinnen zu Tränen rührte.



Ein Highlight des Treffens war der Abschlussabend, bei dem die Gastgeber ihre landestypischen Speisen und Traditionen vorstellten. Die Teilnehmer genossen ein buntes Buffet und konnten sich bei Musik und Tanz näher kennenlernen. Es entstanden enge Freundschaften, die auch über den Zeitraum des Partnerschaftstreffens hinaus gepflegt und geschätzt werden. Das Schulpartnerschaftstreffen bot sowohl eine Plattform für den Austausch von Ideen, als auch die Möglichkeit, zukünftige gemeinsame Projekte zu planen. Ideen für das nächste Treffen im kommenden Schuljahr in Kranichfeld gibt es bereits.

Die Teilnehmer waren sich einig, dass das Treffen ein großer Erfolg war und sie motiviert nach Hause zurückkehren, um das Gelernte in ihre Schule zu tragen.





Das Schulpartnerschaftstreffen 2025 hat einmal mehr gezeigt, wie wichtig der Austausch zwischen Schulen ist. Die Organisatoren freuen sich bereits auf das nächste Treffen und darauf, die entstandenen Freundschaften weiter zu vertiefen. Für die finanzielle Unterstützung möchten wir unseren Sponsoren von Herzen danken. Unser besonderer Dank gilt der Stadt Kranichfeld, dem Thüringer Ministerium für Bildung, Wissenschaft und Kultur, dem Deutsch-Tschechischen Zukunftsfond und Andreas Lißner.

Das Team der Regelschule „Anna Sophia“ Kranichfeld